



XRESSO
heiss und stark

blauring & jungwacht kt. luzern



Auf Reisen ...



KONZEPT NEULEITERAUSBILDUNG



JUGENDALP, ENDLICH WARM

JUGENDALP, ENDLICH WARM



Endlich warm.
Im Mittelteil gibt es neu eine Heizung. Kalte Aufenthalte im Eigenthal sind nun vorbei.

Dank dem standardisierten Rückmeldeformular unserer Nutzer wissen wir ziemlich genau über die Mängel der Jugendalp Bescheid. So musstet ihr oft kalte Nächte und sogar Tage im Eigenthal verbringen. Dies erstaunt wenig, da die auf rund 1000 müM gelegene Jugendalp bisher nur in einem der 25 Zimmer über einen Holzofen verfügte.

Besten Dank den Spendern !!
Der Einbau der Heizung ist möglich Dank dem Fördergeld der Albert Köchlin Stiftung, der Unterstützung des Energiefonds der Stadt Luzern und guten Preisen der Planer und Unternehmer. Merci.



Zurzeit wird ein weiterer sehr bedeutender Sanierungsschritt realisiert: Wir installieren auf den Saisonstart im März 2008 eine Holzpellettheizung, welche die Räume im Mittelteil des Hauses (siehe grauer Punkt im linken Bild) auf angenehme Temperaturen bringt. Wegen fehlenden Finanzen kann die Gebäudehülle noch nicht wärmegeklärt werden. Ein Winterbetrieb ist noch nicht möglich, jedoch ist das Haus neu bis Ende Nov. offen.

Rekord.
Fast 5000 Logiernächte im Jugendhaus

Die Jugendalp war im Jahr 2007 zwischen Frühling und Herbstferien an 193 Tagen geöffnet und an 112 Tagen belegt. 1'917 Kinder und Jugendliche generierten 4'715 Logiernächte. Dies bedeutet erneut Rekordwerte und zeigt die stetig steigende Nachfrage. Wir schliessen daraus, dass die Jugendalp einem starken Interesse entspricht und sanieren daher Schritt für Schritt weiter.

Doch den Jugendverbänden muss man nicht erklären, dass die Finanzsuche oft sehr schwierig ist. Trotz den zurzeit guten wirtschaftlichen Zeiten schwimmen wir ehrenamtlich tätigen Organisationen nicht im Geld.

Trotzdem gehts in der Jugendalp weiter:

- In den nächsten Jahren möchten wir die Wärmedämmung (Wände, Fenster) des Hauses schrittweise realisieren (z.T. mit Hilfe von Sozialeinsätzen von Schulklassen), damit euch das Haus während dem ganzen Jahr zur Verfügung steht.
- Im Jahr 2009 gleisen wir erneut die Dachsanierung auf. Dort ist weiterhin ein Grossteil der 330'000.- noch nicht beisammen.

Alle Infos im Netz
Die Jugendalp im Internet unter www.jugendalp.ch mit Bildern, Mietbedingungen, Belegungsplan usw. Schau mal rein !

